

## Ministerio de Relaciones Exteriores

### 3° Reunión Preparatoria del Foro Global sobre Migración y Desarrollo

**Institución:** Ministerio de Relaciones Exteriores

**Nombre o título del viaje:** 3 Reunión Preparatoria del Foro Global sobre Migración y Desarrollo

**Funcionario que viaja:** Ingrid Zuniga Menjivar

**Cargo del funcionario:** Técnico de Vinculación con Salvadoreños en el Exterior

**Destino:** Ginebra, Suiza

**Fecha de salida:** 18/10/2016

**Fecha de regreso:** 22/10/2016

**Valor del pasaje:** \$0.00

**Pasaje pagado con:** Fondos de cooperación

**Comentarios pago de pasaje:** Presidencia del Foro Global sobre Migración y Desarrollo.

**Valor de los viáticos:** \$0.00

**Viáticos pagado con:** Fondos de cooperación

**Comentarios pago de viáticos:** Presidencia del Foro Global sobre Migración y Desarrollo.

**Otros gastos:** \$435.00

**Otros gastos pagado con:** Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Gestionar esta Misión Oficial es para representar al Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador en la Segunda Reunión Preparatoria del Foro Global sobre Migración y Desarrollo, a realizarse los días 20 y 21 de 2016, durante la cual se discuten los enfoques al tema migratorio a nivel mundial, en esta reunión preparatoria, la última antes del Foro Global sobre Migración y Desarrollo en el cual esta prevista la participación del Señor Canciller Martínez, o un representante suyo, se debe tener en cuenta los acuerdos. Asimismo, es importante resaltar que El Salvador es copresidente de la mesa 2.2 sobre Protección de las Personas Migrantes en toda situación, lo cual es un tema prioritario para El Salvador y Posicionar la gestión desarrollada por Viceministerio para los Salvadoreños en el Exterior para vincular a la diáspora en los procesos de desarrollo nacional y abordar la dinámica migratoria a partir de un enfoque de Derechos Humanos. - Presentar en este espacio multilateral el paquete de modelos de gestión que desde el MRREE se ha desarrollado para abordar la migración en los ámbitos laborales, comercial, comunitario y de vinculación territorial, los cuales han sido desarrollados a partir de la Política Migratoria Institucional. - Conocer las posiciones y prioridades de los demás países participantes en la misma, así como identificar buenas prácticas que puedan ser retomadas y/o aplicadas en nuestro país a través de intercambio de experiencias. - Teniendo en cuenta que El Salvador es un país de origen, tránsito y destino, es importante poder dar a conocer y defender los temas prioritarios en materia Migratoria para el Estado salvadoreño para que estos queden reflejados en una resolución final que eventualmente pueda emanar del encuentro.

Observaciones: .